
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                   Herne, 03.08.2021 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

im Namen der GRÜNEN Fraktion bitte ich die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen zum 

Thema "Vorsorgemaßnahmen Corona an Herner Schulen nach den Sommerferien": 

 

- Wie sind die beschafften Lüftungsgeräte inzwischen auf die Schulen aufgeteilt? 

 

- Welche weitergehenden Präventionsmaßnahmen hat die Verwaltung über die Sommerferien mit den 

Schulen aufgestellt, um die Schüler*innen in Herne vor einer Ansteckung mit den neuen Virusvarianten zu 

schützen? 

 

- Weichen die Schutzkonzepte für Grundschüler*innen von denen der weiterführenden Schulen ab? Wenn 

ja, inwiefern? 

 

Für die Grüne Fraktion

An die Vorsitzende 
des Schulausschusses 
Frau Birgit Klemczak 
über Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Frank Dudda 
Rathaus Herne 

Fabian May  

Stadtverordneter 
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